



Agencia Moody's mejora perspectiva para Egipto

Por (AP)

Las influyente agencia calificadora destacó que el "lanzamiento de iniciativas de gobierno encaminadas a la consolidación fiscal, las señales de recuperación del crecimiento y una mejora en la estabilidad macroeconómica", fueron determinantes para elevar su evaluación.

EL CAIRO.- La situación política y de seguridad en Egipto se ha estabilizado, dijo el lunes la agencia Moody's Investor Services al elevar la perspectiva del país de negativa a estable.

Las influyente agencia calificadora destacó que el "lanzamiento de iniciativas de gobierno encaminadas a la consolidación fiscal, las señales de recuperación del crecimiento y una mejora en la estabilidad macroeconómica", fueron determinantes para elevar su evaluación.

Sin embargo, Moody's no mejoró la nota a los bonos del gobierno y ésta permanecerá en "Caa1", básicamente de muy mala calidad crediticia.

La empresa indicó que la baja calificación "refleja el débil y difícil estado de las finanzas del gobierno egipcio".

La economía de Egipto ha sufrido tres años de agitación política casi constante y el colapso de su vital sector turístico. El Ministerio de Finanzas del país prevé tasas de crecimiento de hasta 6% en los próximos tres años.

Wael Ziada, jefe de investigaciones de EFG Hermes, uno de los bancos de inversiones más grandes del Medio Oriente, dijo la mejora en las perspectivas hecha por Moody's era "un requisito para atraer a inversionistas". Dijo que era particularmente importante de cara a una conferencia de donantes en febrero, en la cual el gobierno espera recaudar hasta 100.000 millones de dólares.

Pero Ziada dijo que el gobierno debe expresar una visión económica más amplia a pesar de haber tomado algunas medidas positivas.

En el último año, la represión de disidentes, una ley que prohíbe las manifestaciones no aprobadas previamente por el gobierno y la detención de miles de opositores prácticamente ha puesto fin a las protestas callejeras.

Ahora, el presidente Abdul Fatá El-Sisi ha iniciado una serie de megaproyectos, incluida la ampliación del Canal de Suez. El gobierno dice que el proyecto podría elevar los ingresos de 5.000 millones a 13.000 millones de dólares anuales.